

Stellungnahme

TOP11, Vorlage 0013/16 Abstimmungsverhalten gemäß §42 (2) BbgKVerf

Das zu Grunde liegende Konzept vom 27.04.2016 ist inkonsistent. Es soll unter anderem ein Ersatz für den durch Verkauf der Immobilie Neue Waldstraße 5 fehlenden Jugendklub Mönchwinkel geschaffen werden. Gleichzeitig sollen Jugendliche aus Spreeau einbezogen werden. Eine Veränderung der Gesamtkonzepte vorhandener Jugendklubs, einschließlich deren Betreuung, hier auch Spreeau-Feuerwehr, ist weder im Ausschuss für SJKS, noch im Ortsbeirat Spreeau beraten worden. Befragte Eltern aus Mönchwinkel, sagten z.B. dass sie ihre Kinder nicht an einen so weit entfernten Ort wie nach Neu-Mönchwinkel lassen würden.

Eine gemeindeeigene Richtlinie besagt, dass an immissionssensiblen Einrichtungen (Kita, Schulen, Krankeneinrichtungen usw.) keine Mobilfunksendemaste errichtet werden. Hier wird im Widerspruch dazu das Gegenteil an einer vorhandenen Sendeeinrichtung geplant.

Zielsetzungen, Bedarf, Kostenrahmen und Betreibung eines Neubaus mit Cafe' und eines Saales mit 40 Plätzen, einschließlich Bedarf des ruhenden Verkehrs (Parkplätze), zusätzliche Ver- und Entsorgung sind nicht nachgewiesen.

Die Anzahl der in Mönchwinkel möglichen, zu bevorteilenden Jugendlichen konnte weder im Bauausschuss am 19.05.2016 vom Autor des Konzeptes noch vom Vorsitzenden des Haupt- und Finanzausschuss am 26.05.2016 auf unsere Nachfrage benannt werden.

Es ist unsere Nachfrage nicht geklärt, wie die Verwaltung konkret mit der Stellungnahme des BOA vom 01.07.2015 hinsichtlich des da festgestellten Widerspruchs zur Festsetzung des FNP - Zitat: "*Museen sind Anlagen für kulturelle Zwecke. Sie gehören nicht zu den Anlagen für soziale Zwecke. Insofern widerspricht die vorhandene Anlage bereits dem FNP*" umgehen will.

Ebenso fehlen die Gesamtkosten des Projektes, da nur die Gemeinde selbst bauen soll. Ein B-Plan ohne bezifferte Bauabsicht mit Kosten ist nach den Maßstäben des Projektmanagements sinnlos. Die Kosten für den B-Plan sind die ersten Projektkosten.

Protokolle des HAFA am 26.05.2016 und Bauausschusses am 19.05.2016 lagen den versendeten Sitzungsunterlagen nicht bei. Wir hatten dort Gleiches zu Protokoll gegeben.

Es wird beantragt diese Stellungnahme an der Stelle in die Niederschrift einzuscannen, an der sie vorgetragen wurde.

